

XPRESS

Satukan Tujuan Petugas Kehumasan Kabupaten dan Kota di Jawa Barat Melalui Portal Jabarprov.go.id

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jul 14, 2022 - 17:52



PANGANDARAN - Pengembangan website menjadi penting bagi pemerintah dalam meningkatkan kualitas layanan publik secara efektif dan efisien, serta untuk berinteraksi dengan masyarakat. Pemerintah dapat mengetahui apa saja yang dibutuhkan masyarakat, khususnya dalam hal pelayanan publik.

Demikian dikemukakan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Jawa Barat Ika Mardiah pada acara Pembukaan IKP TALKS Digital Workshop Series X Jabar Digital Service, di Kabupaten Pangandaran, Kamis (14/07/2022).

Ika menuturkan, Pemda Provinsi Jawa Barat melakukan pembaruan terhadap portal jabarprov.go.id baik dari segi tampilan, konten, maupun fitur layanan informasi publik.

"Konten dalam jabarprov.go.id berisi layanan publik, program unggulan dan berita daerah yang diperbarui secara berkala oleh perangkat daerah guna menghadirkan informasi yang terstandarisasi, serta dapat diandalkan oleh warga Jabar," kata Ika.



Ia mengajak Petugas Kehumasan Perangkat Daerah Pemda Provinsi Jabar, Petugas Kehumasan Diskominfo 27 Kabupaten/ Kota se-Jabar, dan masyarakat umum untuk menyelaraskan pandangan, menyatukan tujuan, serta memanfaatkan kehadiran portal jabarprov.go.id dengan maksimal agar tercipta orkestrasi komunikasi publik di Jawa Barat.

Pada kesempatan ini Diskominfo Provinsi Jabar memberikan apresiasi kepada Diskominfo Kota dan Kabupaten yang telah aktif menjadi kontributor artikel atau berita di website Jabarprov, yang dengan konsisten mengirimkan berita/ artikel berkualitas dan aktual, yakni Kabupaten Garut, Ciamis, Purwakarta, dan Sukabumi.

Dalam IKP Talks Digital Workshop Series X Jabar Digital Service yang digelar pertama kali di luar daerah ini juga diluncurkan Pepesnasi Juara 2.0.

Menurut Redaktur Pelaksana Pepesnasi Juara 2.0, Viky Edya Martina S, Pepesnasi Juara 2.0 merupakan panduan untuk penulisan narasi produk kehumasan berupa rilis dan konten media sosial.

"Dengan adanya _e-book_ ini bisa menjadi motivasi bagi petugas kehumasan

yang hari ini hadir untuk lebih semangat lagi berkarya," kata Viky.

Pada kesempatan yang sama dilakukan pula workshop mengenai penulisan berita/ rilis kepada para peserta, yang disampaikan oleh Rudini selaku praktisi media.

Selain itu, Tim Jabar Digital Service (JDS) yang diwakili Ayi Mutakin selaku Project Officer Jabar Digital Service memaparkan secara detail mengenai fitur-fitur di portal jabarprov.go.id.

Sementara itu, Hilmy Budiman, salah seorang peserta IKP Talks Digital Workshop Series X Jabar Digital Service dari Kabupaten Tasikmalaya memberikan apresiasi acara ini.

Menurut Hilmy, materi yang disampaikan oleh narasumber sangat bermanfaat untuk lebih meningkatkan kualitas tulisan.

"(Workshop) ini sangat bermanfaat terutama untuk pengolahan konten, juga menjadi koreksi kami di Kabupaten Tasikmalaya untuk penulisan sesuai kaidah yang ada dalam jurnalistik," kata Hilmy.

Hal yang sama juga dikemukakan peserta lainnya, Intan Vebriyanti dari Kabupaten Cirebon. Menurutnya, pembahasan dalam acara IKP Talks, khususnya terkait penulisan berita sangat bermanfaat bagi pranata humas yang ada di daerah.

"Yang dibahas cukup bagus. Kita bisa memahami dan sangat bermakna karena banyak yang bermasalah selama ini. Hal ini jadi bahan evaluasi kami," ujar Intan.
(***)